

La PDI amplía la búsqueda y el Ejército se sumó al rastreo de profesora desaparecida

A una semana de la desaparición de Matilde Abarca, exdocente de 71 años, se intensificaron las labores de rastreo con militares del regimiento de Tejas Verdes. La Brigada de Homicidios anunció nuevas diligencias.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidernsanantonio.cl

La angustia crece con cada día que pasa. Ya se cumplió una semana desde que Matilde del Tránsito Abarca Ugarte, profesora jubilada de 71 años, desapareció sin dejar rastro tras salir del hogar donde la cuidaban en el sector de Lilloe. Y aunque los días han sido largos, llenos de incertidumbre, las labores de búsqueda no se han detenido. Por el contrario, el operativo se ha ampliado y reforzado.



MATILDE ABARCA UGARTE.

El jefe de la Unidad de Gestión de Riesgos y Desastres de la Municipalidad de San Antonio, Juan Carlos Ortiz, explicó ayer que los equipos han estado trabajando desde el primer día, priorizando el último punto donde la mujer fue vista.

“Estamos revisando las cámaras del sector donde fue captada a las 20.03 horas del martes 15 de julio. A partir de ahí se pierde su rastro, por eso estamos intentando reconstruir el recorrido que pudo haber hecho”, señaló Ortiz.

En paralelo, sus familiares se reunieron nuevamente con personal de la Policía de Investigaciones para compartir antecedentes que podrían aportar a

la investigación. “Conforme lleguen al lugar se vuelve a establecer el puesto de mando y se asignan tareas a los equipos, incluyendo a voluntarios que se han sumado de forma muy comprometida a esta búsqueda”, agregó Juan Carlos Ortiz.

AMPLIAN BÚSQUEDA

Desde la Brigada de Homicidios de la PDI, el comisario Luis Quiroz confirmó que se han intensificado las diligencias. “Se amplió el rango de búsqueda de registros audiovisuales, especialmente para determinar si la señora Abarca pudo haber tenido desplazamientos posteriores hacia el sector de la población



EL ESTERO EL SAUCE DE LILLOE HA SIDO UN PUNTO DE INTERÉS DESDE LA SEMANA PASADA.

20.03

horas del martes 15 de julio es el último registro que hay de la profesora. La imagen corresponde a una cámara de una casa en la población San Pedro de Lilloe.

San Pedro”, explicó ayer en la tarde el oficial. A esto se suman empadronamientos, toma de declaraciones y revisión de versiones entregadas por personas que aseguran haberla visto.

El comisario reiteró que, pese al trabajo interinstitucional junto a Bomberos, Defensa Civil, Carabineros y funcionarios municipales, aún no

se han obtenido resultados positivos. “Pedimos a la comunidad entregar cualquier dato que pueda ser útil. Toda información puede marcar la diferencia. El número habilitado es el 134 de la Policía de Investigaciones”, recordó.

SE SUMA EL EJÉRCITO

A estos esfuerzos se sumó también el Ejército de Chile. Personal de la Escuela

de Ingenieros Militares de Tejas Verdes desplegó cuadrillas en los sectores de vegetación densa, donde el uso de drones no ha sido efectivo.

“Los drones no logran captar imágenes en zonas cubiertas por arbustos, por eso hemos avanzado a pie, revisando cada rincón con el máximo cuidado”, explicó la teniente Karina Figueroa, del Batallón de Ingenieros “Mackenna”.

Los efectivos del Ejército han trabajado de forma coordinada en zonas como el estero El Sauce, Fundo Lilloe, Parque DyR, el cerro del Cristo y otros terrenos boscosos del sector. Su preparación en rastreo en terreno ha sido clave para avanzar en zonas de difícil acceso.

La participación del Ejército fue articulada por el Comité para la Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid), que decidió ampliar la cobertura tras el análisis de nuevas pistas visuales obtenidas desde cámaras de seguridad.

Aunque hasta ayer no había noticias concretas sobre el paradero de Matilde Abarca, el compromiso de las autoridades es claro y no se bajarán los brazos mientras existan pistas por seguir. ✪